
Consiglio Comunale INT 160 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
VIDEOSORVEGLIANZA DI PALAZZO CIVICO, A CHE PUNTO SIAMO?

PREMESSO CHE

in  data  20  dicembre  2021 è  stata  discussa  nel  Consiglio  comunale  l’interpellanza  n.  349/2021
avente per oggetto “Come mai Palazzo Civico non è mai videosorvegliato a dovere?”;

nell’interpellanza si chiedeva, in particolare, come fosse strutturato il sistema di videosorveglianza
presente  a  Palazzo  Civico  e  se  si  intendesse  implementare  e  ammodernare  l’attuale  impianto
presente;

CONSIDERATO CHE

l’Assessora  Pentenero  nell’occasione  rispondeva  che  all’interno  di  Palazzo  Civico  ci  sono  11
telecamere,  di  cui  9  funzionanti  e  nella  guardania notturna  sono presenti  2  monitor  visionabili
immagini in tempo reale ogni minuto e mezzo;

un sistema di videosorveglianza, come comunicato dall’Assessora, obsoleto e sottodimensionato,
tanto da aver richiesto uno studio di fattibilità per il suo adeguamento al reparto investigativo della
Polizia Municipale;

INTERPELLA

Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere:

a che punto siamo con lo studio di fattibilità per l’adeguamento dell’impianto di videosorveglianza?

quali sono i costi ipotizzabili per il nuovo impianto di videosorveglianza;

in che tempi si pensa di installare il nuovo impianto di videosorveglianza?
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Torino, 05/04/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Ianno'
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